

Les boulangers en herbe mettent la main à la pâte

Ouest France Ergué-Gabéric - 27 Janvier



Séance de travaux pratiques. |

Vendredi, les élèves de grande section de maternelle de l'école Saint-Joseph Sainte-Marie de Lestonan sont venus, accompagnés de leur institutrice, Murielle Siquin, découvrir la chaîne du grain au pain dans la boulangerie Barabio. Ils ont mis la main à la pâte et façonné eux-mêmes leur petit pain. Ils ont attendu que la cuisson soit terminée pour le déguster au déjeuner.